

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA № 016 –2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Chota: Gregorio Santos inauguró carretera Shawuindo, Anguyacu, Tuque, Sangana



Vía de integración regional Cajamarca-Lambayeque tiene un costo de 3'433, 953.91 nuevos soles, y beneficia a 3 mil 2 48 habitantes.

El viernes 31 de enero, en el poblado Sangana, distrito de Miracosta, provincia de Chota; se realizó el acto inaugural de la carretera Shawuindo, Anguyacu, Tuque, Sangana; vía de integración regional muy importante para los moradores del lugar.

Se trata de la apertura de 11.39 kilómetros de trocha carrozable en el tramo que une a los poblados de Lutis y Sangana, y mejoramiento y afirmado de 26.09 kilómetros en el trayecto que abarca las comunidades de Tongón y Sangana.

El presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, fue recibido por ciudadanos de diferentes caseríos de Miracosta y Tocmoche. También asistieron delegaciones de Cañaris, Incahuasi, Ferreñafe y Batán Grande, quienes expresaron simpatía y reconocimiento a la autoridad cajamarquina y líder izquierdita.

Esta vía une a muchas zonas pobres y alejadas pertenecientes a los poblados de Tongón, Shawindo, Anguyacu, Lutis, Tuque, Sangana y otros de las regiones de Lambayeque y Cajamarca. Las condiciones socio-económicas de la población lugareña mejorará afirmaron los alcaldes de Miracosta, Pepe Fidel Manayalle Romero y de Incahuasi, Fernando Díaz Rodríguez.

Se sumaron a las muestras de gratitud, líderes comunales quienes hicieron recuento de sus luchas para ver cristalizada su vía carrosable postergada por muchos años. "Ahora estamos complacidos porque en lugares tan alejados como este, por fin se hace justicia con la atención de nuestras necesidades. Expresamos gratitud al presidente Gregorio Santos, líder como él necesita nuestra región y nuestro país", indicaron.

Por su parte, Gregorio Santos Guerrero, dijo que las obras no pertenecen a ninguna persona o gobierno en particular, son producto del esfuerzo de todos los hombres y mujeres sin distinción alguna. "Ustedes tienen el derecho de exigir obras a sus autoridades, y nosotros tenemos la obligación de atenderlos", dijo.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

Se podría hacer mucho más por nuestros caseríos alejados de la región, las necesidades son amplias, sin embargo el centralismo limeño dirigido por la CONFIEP, ha impedido el desarrollo de nuestros pueblos; ha recortado el presupuesto a los gobiernos regionales y locales, expresado en un centralismo mañoso. Manejan los recursos desde Lima, porque así deciden los grupos de poder económico".

"Pese a todo, jamás doblegarán a un pueblo como este que se ha puesto de pie para defender sus recursos naturales. Exigimos al presidente Ollanta Humala destine los presupuestos que por justicia le corresponde a todos los cajamarquinos, dijo Santos Guerrero".

DATO

Previo a la inauguración, la Dirección Sub Regional de Salud Chota, brindó atención integral especializada a ciudadanos de diferentes caseríos aledaños a Sangana. Generó atención la presencia de pobladores del lugar con sus coloridos atuendos.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 31 de enero de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA